

Fraktion Gartenpartei /Tierschutzallianz

im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg
Altes Rathaus, Alter Markt 6, 39104 Magdeburg



Redebeitrag Fraktionsvorsitzender Roland Zander

zur Aktuellen Debatte zur Sitzung des Stadtrates am 07.03.2024 zum Thema
"Massive Ausfälle im Straßenbahnverkehr"

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Vorsitzender,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,
werte Gäste und Zuschauer,

ich muss sagen, als ich am Freitagnachmittag einen Anruf erhalten habe und gehört habe,
dass es heute eine aktuelle Debatte gibt, habe ich innerlich gefeiert.

Denn es ist noch gar nicht so lange her, da hatte ich eine Einladung zur
Betriebsversammlung der MVB, wo zwar nicht alle Fraktionen eingeladen worden sind, aber
auf dieser Versammlung habe ich nicht ein Wort von der Fraktion Grüne /future gehört, wie
schlecht es bei der MVB läuft. Herr Canehl war da, Herr Stage war da, da hat man sich
feiern lassen. Da brauchen Sie auch nicht den Kopf schütteln Herr Canehl. das ist die
Wahrheit. Ich weiß manchmal gar nicht, was Sie so erzählen.

Herrn Schwenke haben Sie noch vorgeführt und von Beschlüssen erzählt, welche die CDU
gefasst hat, oder auch nicht gefasst hat. Also ich weiß gar nicht, wie schmutzig das ist.
Entschuldigung, aber das ist so, wenn man dann hier so eine Debatte ansetzt und sagt: Wir
sind die Besten. Aber auch mit dieser Debatte werden Grüne und future auch nicht mehr
gewählt in der nächsten Zeit. Das können Sie mir glauben! Gehen Sie mal auf die Straße
und erzählen das. Dafür habe ich kein Verständnis, man sollte doch auf jeder Veranstaltung
bei der Wahrheit bleiben. Ja, Herr Canehl, das ist die Wahrheit, da werden Sie bei mir nicht
dran vorbeikommen und das muss man auch einfach mal so sagen.

Wir hatten am Montag Fraktionssitzung, da haben wir festgelegt und unsere
Fraktionsgeschäftsführerin gebeten Frau Münster-Rendel anzuschreiben und zu fragen, was
an der Sache dran ist und es gab dann auch eine Antwort, was sonst gar nicht so üblich ist,
bei Tochterunternehmen der Stadt. Die Antwort war ausführlich und man kann alles
nachlesen, woran Verspätungen z.B. liegen.

Da muss man mal schauen, ob das auch an Beschlüssen liegt, die auch die Fraktion Grüne
/future gefasst hat.

Eigentlich war doch unsere Fraktion immer die Fraktion, die die MVB bemängelt hat und
gesagt hat, das vieles nicht funktioniert. Da haben Sie uns immer ausgelacht.

Fraktion Gartenpartei /Tierschutzallianz

im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg
Altes Rathaus, Alter Markt 6, 39104 Magdeburg



Das hat sich jetzt gewendet, hat ja auch damit zu tun, dass im Juni Wahlen sind. Das muss man ja klipp und klar sagen. Nichts Anderes ist das heute hier, aber Gott sei Dank kann jede Fraktion ihren Senf dazugeben.

Vieles was ich heute gehört habe, ging am Thema der Debatte vorbei. Man liest doch eindeutig um was es heute gehen soll, um Ausfälle, fehlende Straßenbahnzüge im Linienverkehr, Angebotskürzungen usw.

Wenn sich dann noch jemand hinstellt und etwas anprangert, der im Aufsichtsrat der MVB sitzt, da geht mir der Hut hoch.

Sie haben doch alle Möglichkeiten Frau Linke, dass über den Aufsichtsrat zu ändern. Wenn Sie das wollen, wenn Sie es ernsthaft wollen und nicht nur hier Show machen!

Aber das machen Sie ja nicht, das machen Sie schon seit 5 Jahren nicht, mal sehen, wie es in den nächsten 5 Jahren aussieht, was dann hier für ein Stadtrat gewählt wurde und wer dann wo vertreten ist.

Und wenn man dann jetzt ins Internet geht und schaut mal, was in den sozialen Medien über die Debatte heute geschrieben wird, ist natürlich die Grüne /future die Beste. Wir werden heute hier das Problem mit der MVB erstmal richtig anprangern. Das kann man da lesen. Aber auch Herr Stage war bei der Betriebsversammlung dabei und ich habe kein Wort davon gehört, im Gegenteil. Das kann ich nur immer wieder betonen.

Ich finde das doch schon ein bisschen schmutzig und werden es dabei belassen.

Dankeschön!

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender

Es gilt das gesprochene Wort.